



C'est dans un reportage baptisé « il était une fois Ambazonie » sur France 24 qu'Ayuk Tabe président de la république virtuelle d'Ambazonie s'est livré à un bref entretien. « L'homme fort » des sécessionnistes se dit déterminer à poursuivre ses actions pour bâtir un pays magnifique. Ayuk Tabe va d'ailleurs invité France 24 à venir visiter la « république d'Ambazonie » dans quelques années.

« Chacun doit être témoin de ce que nous disons aujourd'hui » a-t-il déclaré.

« En tant que président de la république d'ambazonie toutes les options sont sur la table...y compris l'option militaire, c'est la lutte pour laquelle je suis prêt, combattre...je suis prêt à mourir » Ajoutera "l'indépendantiste"

Ci dessous le reportage de France 24